

Shining Achievers

3Qの学習発表会がありました！

12月19日(火)はプロジェクトの学習発表会でした。保護者の皆様お忙しい中、学習発表会にお越し頂き誠にありがとうございました。まとめの発表をポスターセッションという形で今回しましたがいかがだったでしょうか。少しでもお子様の成長を感じて頂けたら幸いです。たくさんの子が発表会の後、「お家の人に褒めてもらった」と嬉しそうに話してくれました。

懇談会でもお話させて頂きましたが、今回のこのプロジェクトは7月下旬から始まり、今まで様々な活動を行ってきました。目標は「SOLANの子たちが、生き物と触れ合える空間を作ろう」です。様々な分野の専門家の方からお話やアドバイスを頂いて、SOLANの敷地で生き物のための環境整備として、どんなことが出来るかを考えました。

これから春が近づくとだんだん温かくなり植えた植物に花が咲いて、沢山の虫が来てくれることを期待しています。また鳥の巣箱には今後、鳥が来ているかを定期的に観察したいと思います。環境カウンセラーの志水先生から、生態系についてのお話からもありましたように、植物や昆虫、動物、そして微生物を含むすべて生き物は、関係し合っています。今回のプロジェクトを通して、自然や生き物の大切さを知るいい機会になったことを願います。日頃から自然環境や生き物に興味を持つことは生物多様性についての理解するきっかけとなります。今後、自然環境についてより理解を深め、どんどん視野を広げていってほしいです。

Message from Grade 1 Teachers 学年団よりメッセージ

スポーツ・フェスティバル、ハロウィン、強歩会といった学校行事のたくさんあった第3Qでの成長は本当に大きいものでした。南公園への校外学習も夏に行った時より道中での安全性を意識したり、秋見つけの活動にもしっかり取り組んだりすることができました。その成果がプロジェクトでの協同的な学習に現れていたと思います。年明けにある新1年生を迎えるNew Year's Partyを経験し、2年生に向けて心身ともにさらに成長していけるよう、全力でサポートしてまいります！

学年主任・1年1組担任 荒谷 達彦

I would like to thank you all parents for all the love and support you have been showing this year. It makes me sad to think that we are down to our last quarter of this school year but I am sure it will be very exciting for the students! They have done and improved a lot during the last three quarters, and it is something that we should be proud of them!

1年1組担任 Anne Bosa

「スポーツフェスティバルのダンス練習するよ!」「来週強歩会だよ!」「プロジェクトの発表準備終わった?」「はい!作文書くよ!」と、多くのことを学び、多くの行事があった3Qでした。一つひとつのイベントを楽しんで、意欲的にとりくむ子どもたちの様子から、成長を感じました。また、教科学習でのグループワークや、クラスでの話し合いの様子から、自他を尊重する気持ちが、少しずつ育ってきたように思います。保護者の皆様、たくさんのサポート、ありがとうございました。4Qも、子どもたちと一緒に成長してまいります。

1年2組担任 樋口 万里子

Thank you for your support for the 3rd quarter. There were many memorable moments that happened during this quarter! It is amazing to see how much the students have improved and see what they have learned put into action. It makes me happy to see their personalities when they are talking, seeing them carrying a conversation with their friends in English, or writing their own thoughts. We got one more quarter to go, so let's finish strong!

1年2組担任 Amy Braun

第3Qは子どもたちにとって沢山の挑戦がありました。初めての小学校の行事にやはり不安ながらも、みんなとても前向きに取り組み、目標を達成した時は、とても充実した様子が伺えました。子どもたちの吸収力の凄さにはいつも驚かされます。これも保護者の皆様の温かいサポートがあってこそだと感じております。日頃の学校活動へのご協力、ご支援誠にありがとうございます。とても忙しいクォーターでしたので、お休みはご家族でゆっくりとしたお時間をお過ごしください。

1年3組担任 マリー このみ

I would like to say thank you to all the families for their continued support during the 3rd quarter! Our 20km Strong Walk event and Inquiry would not have been possible without you! The students worked very hard in English and P.E. They are improving their language skills in many ways, individually as well as part of a team. I have high hopes that we will finish the year strong and achieve everything we have our sights set on! I'd like to wish everyone a happy, healthy holiday season and New Year!

1年3組担任 Brian Sudol

情報では、3Qはプログラミングを中心に学習してきました。Scratchなどのプログラミングを中心に学習してきました。Scratchで簡単なゲームを作ったり、micro:bitを使って、アイコンを表示させたり。この後、生活に役立つものを作る予定です。この学習では、どの子もすばらしい力を発揮しました。また、デジタルシティズンシップ教育にも取り組みました。デジタルシティズンシップとは、デジタル機器やインターネットを活用して、市民が自身の力で身の回りや社会の課題を解決できるスキルを指します。保護者の皆様にもご協力いただき、ありがとうございました。子どもたちが情報社会を自立的に生き抜くことができるよう、今後も指導してまいります。

副担任 丹羽 敦

第3Qも行事が盛りだくさんで、子どもたちの成長が感じられる素晴らしい時期となりました。特に強歩会では、皆さんの逞しい歩みに感動しました。また、先日の学習発表会では、緊張しながらも「今までみんなで作ってきたことを伝えたい」という真摯な気持ちを持って、一生懸命に発表している様子が印象的でした。これらの経験が、今後の探究学習にどんどん繋がっていくと思います。ウィンターブレイクですね。パワーを充電して、来年も元気な姿でお会いできることを楽しみにしております。

副担任 岩本 美早紀

3Qでは、行事や校外学習などが多く、楽しいことや笑顔があふれることがとても多く、また競歩会では、こども達の20キロ挑戦する姿や諦めない姿勢にとても感動をしました。Life studyでは、秋や冬のことについて学び、秋と冬の特徴について学んだり、けん玉や冬をイメージした紙皿を作りました。どの子も真剣に作り、楽しむことができとてもよかったです。

競歩会やさまざまな行事にお手伝いいただき、本当にありがとうございました。4Qも引き続き、全力でサポートし、こどもたちを安全・安心で笑顔の絶えないようにしていきたいと思います。

副担任 酒井 那瑠

第3Qでは行事も多く子供たちの成長した姿がたくさん見られてうれしかったです。特に競歩会ではこどもたちの普段では見られない強さを感じ、とても感動しました！情報の授業でもマイクロビットなどのプログラミングも興味を持って取り組んでくれる子が多く、情報の吸収の速さに驚かされます。2月にはSOLANプログラミングコンテストもありますので、ぜひウィンターブレイク中もプログラミングを楽しんでもらえたらと思います。

第4Qも笑顔がたくさん見られるようにサポートしていきたいと思います。

副担任 加藤 さくら